

Geschäftsbericht des Kreisverbandes Wartburgkreis für die Jahre 2018 bis 2023

Kreisvorstand

Vorsitzende: Ina Amm
Schatzmeisterin: Ilka Mötzing
Beisitzer/innen: Ulrike Pfeifer, Tom Schneider

Bericht für 2018

Im Jahr 2018 fanden im Mai die Personalratswahlen auf allen Ebenen statt. Im Bezirkspersonalrat Westthüringen konnte unser Verband mit sechs von neunzehn Mitgliedern einen bemerkenswerten Anteil an Sitzen verbuchen.

Am 20. Oktober wurde von unserem Kreisverband ein Ausflug in die landschaftlich beeindruckende Rhön unternommen, bei dem zum einen die Aussichtsplattform Arche besucht wurde und zum anderen interessante Einblicke in der Schnitzschule Empfertshausen gesammelt werden konnten.

Ebenfalls ein Höhepunkt im Jahr 2018 war die Landesdelegiertenversammlung im Bio-Seehotel Zeulenroda, bei der eine Delegation des WAK-Kreisverbandes vertreten war. Kurz darauf, am 29. November, wurden die Mitglieder des Kreisverbands zum traditionellen Jahresabschluss in die „Hirschbar“ nach Schweina eingeladen. Dort verbrachten wir gemütliche Stunden bei netten Gesprächen und leckerem Essen.

Bericht für 2019

Im Frühling fuhren wir zur Burg Hanstein im Eichsfeld. Nach einer geführten Burgbesichtigung haben wir im nahen Örtchen Bornhagen im uralten Gasthof „Klausenhof“ zu Mittag gegessen. Auf dem Rückweg wurde noch auf einen Abstecher in der Kurstadt Bad Sooden-Allendorf mit dem Kurviertel Halt gemacht.

Bericht für 2020

Ja und dann kam ein Virus aus China, welches die Planung und Durchführung weiterer Aktivitäten und Vorhaben leider unmöglich machte. Die für das Frühjahr geplante Fahrt sollte erst im Herbst stattfinden und auch das wurde nichts. Die Abschlussfeier zum Jahresende fand in den heimischen vier Wänden statt.

Bericht für 2021

Nach langem "Ausharren" konnten wir dann aber am 25. September mit 28 Teilnehmern zur Leuchtenburg bei Kahla fahren. Dort erlebten wir einen sehr angenehmen, interessanten und sonnigen Tag. Dies entschädigte uns für die lange Wartezeit.

Am 7. Oktober versammelten sich die Mitglieder des tlv-Kreisverbands Wartburgkreis in Bad Liebenstein zur Neuwahl des Kreisvorstandes und um ihren langjährigen Vorstand feierlich zu verabschieden. Unter der Führung von Mathias Munkel legte dieser ursprünglich den Grundstein für den tlv im hiesigen Landkreis. Auch für das Engagement der weiteren Mitglieder, unter anderem Christian Mieth, Petra Schellenberg, Ines Kister und Gert Schnauß, wurde würdevoll gedankt. Nach über 20 Jahren wurde der Staffelstab nun an den neuen Vorstand, bestehend aus Ina Amm (Vorsitzende), Ulrike Pfeifer, Ilka Mötzing und Tom Schneider, übergeben. Als oberstes Ziel setzten wir uns, die Beschäftigten des Kreisverbands angemessen zu vertreten und zu unterstützen. Vor allem in Zeiten des Personalmangels muss qualitativ hochwertige Bildung gewährleistet werden können, ohne dass die Gesundheit der sich aufopfernden Pädagogen und Erzieher darunter leidet, so unser Standpunkt.

Bericht für 2022

Das traditionelle Weihnachtsessen zur Jahresabschlussfeier musste im Jahr 2022 leider aufgrund des hohen Krankenstandes (Grippewelle) im Kreisverband ausgesetzt werden. Als Entschädigung wurden dafür schöne Weihnachtsgeschenke mit praktischen Utensilien und kleinen Naschereien an die Mitglieder im Kreisverband versendet.

Ende 2022 begannen die Vorbereitungen für die dann letztendlich, nach mehreren Verschiebungen vom Veranstalter, am 24. Juni 2023 stattfindende Kabarett-Veranstaltung "Hans Klaffl - 40 Jahre Ferien - ein Lehrer packt ein". Mit Klavier und Kontrabass hielt Hans Klaffl eine Doppelstunde Frontalunterricht, nach der keine Fragen mehr offenblieben. Die Veranstaltung wurde von den Teilnehmern wohlwollend gelobt.

Bericht für 2023

Im Jahr 2023 traf sich der Kreisvorstand am 29. März in Bad Liebenstein zu einer Vorstandssitzung, auf welcher wesentliche Informationen vom kurz zuvor stattgefundenen Landeshauptvorstand am 15. März besprochen wurden. Des Weiteren wurde hier die Planung der am 22. Oktober anstehenden KV-Veranstaltung in Oberhof weiter vorangetrieben. Im Rahmen dessen sind eine zweistündige Sportstättenführung mit anschließenden Biathlonschießen der Teilnehmer sowie ein

gemütliches Mittagessen vor Ort geplant. Auch steht dieses Jahr wieder eine Jahresabschlussfeier in der Hirschbar in Bad Liebenstein auf dem Plan, welche für Ende November angesetzt ist.

Tom Schneider